

## Ereignisreiche Silvesternacht

### Feuerwehr und Rettungsdienst

Insgesamt waren von der Feuerwehr Wuppertal knapp 150 Kräfte der Berufsfeuerwehr, der Feuerwehrleitstelle und der Freiwilligen Feuerwehren im Einsatz. Um die 60 Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehren versahen am Silvesterabend Bereitschaftsdienst an ihren Standorten, um die Vielzahl der Einsätze abzuarbeiten.

In der Silvesternacht gingen bei der Feuerwehrleitstelle Solingen Wuppertal zwischen 19:20 Uhr am 31. Dezember und 20 Uhr am 1. Januar über 250 Notrufe ein. In diesem Zeitraum ergaben sich 38 Feuerwehreinsätze, sowie 54 Rettungsdienstesinsätze. Der umfangreichste Brandeinsatz war in der Bartholomäusstraße. Es brannte in einem Dach, welches umfangreich geöffnet und abgelöscht werden musste. In der knapp fünfstündigen Einsatzdauer wurden hierfür 15 Fahrzeuge verwendet. Des Weiteren kam es zu ei-



*Für die Wuppertaler Wehren in jedem Jahr eine einsatzreiche Nacht.*

ner Vielzahl kleiner Brände von Papiercontainern, Mülleimern, Balkonen, und

brennender Feuerwerksreste. Auch die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg konnte verschiedene Einsätze verzeichnen. In der Carl-Schurz-Straße standen gegen 1 Uhr zwei Hausmüllcontainer aus Kunststoff im Vollbrand und waren beim Eintreffen bereits völlig geschmolzen. Der Müll wurde mittels S-Rohr abgelöscht. Auch am Nettenberg und in der Hackestraße/Oberheidter Straße brannten Papiercontainer bei denen mittels Schnellangriff abgelöscht, ausgeleert, der Inhalt auseinandergezogen und die Glutnester beseitigt wurden.